

★同好会を紹介します！

当社には、6つの同好会があります。積極的に参加していただき、社員間の交流を深めましょう。

●ゴルフ

ゴルフ同好会では青空の下で社員間の親睦を深めることを目的として年二回開催しております。過日も、5/20・27の両日に平成28年度第1回ゴルフ同好会を開催しました。

平成28年度第2回は秋に計画をする予定ですので、どなたも積極的に参加をして頂き、ボールを思い切り叩き普段のストレスを解消しましょう。（高橋利知）



●ボウリング

ボウリング同好会は主に、JR蒲田駅とJR王子駅付近のボウリング場で、活動をしております。

普段交流のないメンバーで行うスポーツはとても新鮮ですよ。ボウリング後の懇親会は、普段の仕事での良いヒントも落ちているかも。

得意不得意は関係なく、ぜひご一緒に良い汗を流してみませんか？（小林康太）



●カラオケ

セミプロと言っても過言でない人が沢山います。毎回開始直後は、遠慮し唄う人も少ないので、アルコール等を舐めた後は本来の自分を發揮しています。日頃の事業所間で共通する話題で盛り上がり自身の好みの曲で花が咲き、セミプロにはリクエストをする会員もいます。

何の規制もなく大人としての自覚の上に時間の限り自分

を表現する、そんな自由な同好会です。「次回迄に何を覚えて来ようかな」終わり頃はそんな声も聞こえます。（高橋裕美）



●ハイキング

新緑と小鳥のさえずり、紅葉狩と秋の味覚、汐風さわやかな港町フラー、時には新鮮な海産物に魅かれ市場へと、海あり山あり街あり「楽しさテンコ盛り」。

これまでに高尾山・御岳山をはじめ、小江戸川越散策、ぶどう狩りと「ホウトウ三昧」、港横浜太鼓腹の中華街、銀座に海鮮丼大満足の築地市場等々……。（渡辺昭男）



奥多摩 御岳山（みたけさん）ケーブルカー

●写真

昨年一年間で、80名の方に参加をいただきました。

四季折々の花や風景・建物を散策しながら撮影会を開催しています。

5月に千葉県船橋港に係留してある南極観測船「しらせ」を見学した時の写真です。

撮影終了後には参加者全員でワイワイガヤガヤと懇親会をしています。興味がある方参加をお待ちしています。

（朱 弘子）



南極観測船「しらせ」

●フットサル

フットサル同好会は、フェアプレーの精神で、全力を尽くして活動しています。

私達は初参加者や未経験者・女性等、参加してくれた方に、リスペクトの精神で歓迎致します。事業所間の垣根を通り越したバスというコミュニケーションによる交流！人との出会いを大切にする同好会です。

JETSでの新しい仲間を作りましょう。次回参加お待ちしております。

（今井 淳）

